



Tuha'A'Pae

Die «Tuha'A'Pae» wurde als Versorgungsschiff für Fracht- und Passagiere der Austral-Inseln 2012 von der philippinischen Harwood Marine Werft in Cebu erbaut. Seither verkehrt sie ab/bis Papeete zu den entlegenen Austral-Inseln.

AUF EINEN BLICK

 Tuha'A'Pae		 Baujahr: 2012
 Passagiere max.: 92		 Länge: 79 m, Breite: 13 m
 Anzahl Crew:		 Eisklasse: III
 Anzahl Kabinen: 15		 Stabilisatoren: Nein
davon Balkonkabinen: 4		

Kabinen

Amiral (Balkon)

Die zwei Doppelkabinen „Amiral“ auf dem 6. Deck verfügen über ein Doppelbett, Schreibtisch sowie eigene Dusche/WC. Die Sicht ist frei nach vorne. Die Kabinen verfügen über einen schmalen Balkon gegen vorne.

Vice-Amiral (Balkon)

Die zwei Doppelkabinen „Vice-Amiral“ auf dem 6. Deck verfügen über ein Doppelbett, Schreibtisch sowie eigene Dusche/WC. Die Sicht ist frei zur Seite. Die Kabinen verfügen über einen schmalen seitlich gelegenen Balkon.



Grand Large

Die sechs Vierbettkabinen „Grand Large“ liegen auf dem 5. Deck und verfügen über ein Doppelbett sowie zwei Stockwerkbetten und verfügen über eigene Dusche/WC. Die Sicht ist frei zur Seite. Eine Kabine bietet Sicht nach vorne (je nach Ladung verstellte Sicht).

Öffentliche Räume

Die Mahlzeiten werden im Restaurant auf dem 4. Deck eingenommen. Das Aussendeck befindet sich auf dem 5. Deck, wo sich auch eine kleine Souvenirboutique befindet. Auf dem 7. Deck befindet sich ebenfalls ein Aussendeck. Auf dem 8. Deck hat man ebenfalls Gelegenheit, sich den Wind um die Ohren wehen zu lassen

